

LES DROITS DU PEUPLE PALESTINIEN FACE AUX MANIPULATEURS DE LA MÉMOIRE

antisionisme ≠ antisémitisme

le Collectif Urgence Palestine - Genève
invite

PIERRE STAMBUL

auteur et militant de l'Union juive française pour la paix
association juive antisioniste

avec une présentation de **MARAD**

collectif juif décolonial - suisse-romand

vendredi 7 juin 2024

à 19H à UniMail - salle MS 150

Avec le soutien de:

CUAE, change4palestine, CUP Nyon/La Côte, CUP Vaud,
BDS Genève, Parrainages d'enfants de Palestine,
MENA Initiative, MARAD.

urgencepalestine.ch

LES DROITS DU PEUPLE PALESTINIEN FACE AUX MANIPULATEURS DE LA MÉMOIRE

Depuis longtemps, le mouvement de solidarité avec la lutte du peuple palestinien a été confronté à ce qui constitue une diffamation: être accusé d'antisémitisme.

La condamnation de la politique de colonisation et d'apartheid en Israël expose régulièrement à se voir désigner d'antisémite, et aujourd'hui plus que jamais, avec la dénonciation du génocide mené à Gaza.

Dénoncer les violations du droit international - confiscations des terres, expulsions, construction du Mur, détentions arbitraires, blocus, crimes de guerre - et réaffirmer sans cesse les droits légitimes du peuple palestinien à l'auto-détermination et à la résistance, est aussi qualifié par Israël et ses soutiens de discours antisémite.

Et comme l'Etat d'Israël justifie ses actions criminelles comme des mesures de protection contre le terrorisme, la résistance palestinienne, la solidarité avec le peuple palestinien et les associations de défense des droits humains sont alors aussi assimilées au terrorisme.

La guerre coloniale contre le peuple palestinien n'a pas commencé le 7 octobre comme nous l'assène la propagande israélienne et ses officines, et relayée si fidèlement par les médias.

Le nettoyage ethnique et les crimes de guerre remontent au début du 20e siècle et depuis, tous les jours, les colons et l'armée israélienne humilient, volent, emprisonnent, tuent les Palestiniens.

- Quel media a écrit un article sur le projet sioniste d'un Etat juif en Palestine, conçu à Bâle en 1897 et prévoyant le transfert massif de la population vivant là depuis des siècles?
- Qui a évoqué le rôle des puissances coloniales dans ce projet – en particulier la GB – pour contrôler le Moyen-Orient et régler ce qu'elles considèrent le problème juif en Europe ?
- Qui instrumentalise en permanence la Shoah pour justifier l'expulsion des Palestiniens de leur terre ?
- Qui dénonce l'impunité sans limite dont profite Israël, alimentée jusqu'à aujourd'hui par la culpabilité de l'Europe, sans oublier la Suisse ?

Le mouvement de solidarité avec le peuple palestinien dénonce clairement le projet sioniste, colonial et raciste, sur lequel s'est bâti l'Etat d'Israël et la volonté d'éliminer la population palestinienne avant même la création d'Israël. « *Sans rupture avec le sionisme, aucune paix juste n'est envisageable.* » (P. Stambul)

antisionisme ≠ antisémitisme

La résistance palestinienne défend une Palestine débarrassée du sionisme, elle se bat pour l'avènement d'une Palestine démocratique et laïque et d'un Etat garant de l'égalité des droits pour toutes et tous, dans le respect des identités religieuses et culturelles qui la constituent.

Cet espoir anime tous ceux et celles, innombrables, qui jour après jour, scandent dans les rues « *du Jourdain à la mer, la Palestine sera libre !* »

Pour débattre et répondre à ces accusations le Collectif Urgence Palestine-Ge invite

PIERRE STAMBUL

auteur* et militant de l'Union juive française pour la paix - association juive antisioniste

avec une présentation de MARAD collectif juif décolonial suisse-romand

* *La Nakba ne sera jamais légitime* (avec Sarah Katz, 2018), *Chroniques de Gaza* (avec Sarah Katz, 2016), *Israël/Palestine: Du refus d'être complice à l'engagement* (2012)